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Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 07.07.2014

Anwesend: Janik, Corn, Matze, Dirk, Andrea, Sebastian, Jon, Melchior, Rene, Heiko, Greini, Crimpy, Robin,
Felix, AC, Cris, Cedric, Henry, Nika, Alex

Protokoll: Nika

Beginn: 13.12 Uhr

Ende: 14.00 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
4 Tag der Wissenschaft
5 Aufgabensammlung
6 Schlüsselantrag
7 Umbau
8 Rentnergrillen
9 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Tag der Wissenschaft - siehe Extratopic

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Post für den Förderverein, sonst nur Werbung.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

Nächste Sitzung am Mittwoch, 09.07.2014, 14:30 Uhr in Stadtmitte. Ort wird noch bekannt gegeben. Matze kann
nicht, es kann zwar keiner stellvertretend mit Stimmrecht von uns für ihn hin, aber es wäre gut, wenn trotzdem
noch wer von uns käme

zu TOP 4 Tag der Wissenschaft
12.07.2014, von 9 - 17 Uhr. Anwesenheit ist für Fachschaftler Pflicht!
Aufbau wird von Herrn Gaida und den Instituten gemanaged, eventuell werden kurzfristig Leute von uns für den
Aufbau geholt.
Ausstellungsgegenstände an unserem Stand: Projekt P, Würfel, Kleinkruscht.
Crimpy kann einen Flachbildschirm für ein spontanes Projekt zum Thema Bildschirm/Polarisation spenden. Dan-
ke!
Jon hat ein Auto und würde einkaufen gehen, wenn jemand mit ihm mitkommt. Matze würde mitgehen, wenn es
für ihn zeitlich passt.
Jon schreibt nochmal eine Mail wegen den Helferschichten. Bitte eintragen!

zu TOP 5 Aufgabensammlung
Heiko möchte einen Aufgabensammlungs-Tag ansetzen, an dem Aufgaben eingepflegt werden und Heiko nochmal
genauer erklärt, wie es funktioniert. Vor dem Umbaubeginn klappt das aber nicht mehr. Wird vermutlich während
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des Umbaus im Übergangsbüro gemacht.

zu TOP 6 Schlüsselantrag
• Frederik Andriof beantragt einen Schlüssel für das Büro.

Der Bürozugang ist für ihn nötig, um Aufgaben wie z.B. Reparaturarbeiten im Büro besser durchführen zu
können.
Abstimmung: 14 dafür, 2 dagegen, Rest Enthaltung.

• Dirk Seidel beantragt einen Büroschlüssel.
Er möchte z.B. das Büro besetzen, wenn keiner sonst da ist, um Ansprechpartner für Studierende zu sein.
Als Mitglied des Fakultätsrats möchte er auch generell gerne mehr in der Fachschaft tun.
Abstimmung: 7 dafür, 2 dagegen, Rest Enthaltung

zu TOP 7 Umbau
Umbau des Foyers startet planmäßig, sollte im Idealfall also auch planmäßig fertig werden.
Wir bekommen als Ersatzbüro einen Raum im IPV (U1.232), direkt am Eingang des IPVs gegenüber des Arbeits-
raums. Muss noch ausgeräumt werden, wir werden bei Bedarf natürlich helfen.
Umräum-Aktion wird am Wochenende vor Start der Baumaßnahmen steigen (d.h. 19./20.07.). Es wird eine Wiki-
Seite zum Umbau geben, auf der Leute ihre Wünsche eintragen können, was (mit Begründung!) mit ins Ersatzbüro
umziehen muss. Matze und die restlichen Admins klären den Internetzugang.
Für Sitzungen in der vorlesungsfreien Zeit suchen wir uns vermutlich einen Seminarraum bei den Instituten.

zu TOP 8 Rentnergrillen
AC möchte ein langfristig geplantes Rentnergrillen für ehemalige Fachschaftler (ca. für Oktober) planen. Die
Fachschaft findet das gut.

zu TOP 9 Termine
• 09.07.2014, 14:30 Uhr: StuPa (Stadtmitte)

• 12.07.2014, 9 - 17 Uhr: Tag der Wissenschaften
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